

Respon Positif Warga tentang Inisiatif Bhabinkamtibmas Kepada Warga

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM

Jul 22, 2023 - 11:35



Respon Positif Warga tentang Inisiatif Bhabinkamtibmas Kepada Warga

SUKABUMI, 22 Juli 2023 - Kapolsek Nyalindung melaporkan sebuah inisiatif positif yang dilakukan oleh Anggota Kepolisian Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung. Pada hari Sabtu (22/07), Aipda Suhendar Romdoni, dengan kerjasama warga masyarakat Kp Nyalindung, melaksanakan kerja bakti berupa pengerukan drainase yang tersumbat dan pemangkasan rumput di Jalan Raya Nyalindung, Kp Nyalindung, Desa Nyalindung, Kecamatan Nyalindung.

Kegiatan kerja bakti ini merupakan langkah preventif untuk mengantisipasi meluapnya debit air di musim penghujan, yang dapat mengganggu kelancaran lalu lintas dan membahayakan keselamatan masyarakat. Dengan gotong royong ini, warga dan Bhabinkamtibmas bersama-sama berusaha menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh masyarakat di Desa Nyalindung.

Menurut Aipda Suhendar Romdoni, "Kami berkomitmen untuk senantiasa terlibat langsung dalam kegiatan masyarakat yang bermanfaat. Kerja bakti ini adalah salah satu cara kami untuk turut serta dalam menciptakan lingkungan yang lebih baik bagi warga Desa Nyalindung. Semoga apa yang kami lakukan dapat memberikan dampak positif bagi masyarakat."

Salah seorang warga, Ibu Ratna, menyampaikan apresiasinya terhadap inisiatif yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas. Dalam kutipan singkatnya, beliau mengungkapkan, "Kami merasa sangat terbantu dengan kehadiran Pak Suhendar dan kegiatan kerja bakti ini. Semoga semakin banyak polisi yang peduli dan terlibat dengan masyarakat seperti beliau."

Kepala Kepolisian Resor Sukabumi menyambut baik laporan ini dan memberikan apresiasi kepada Aipda Suhendar Romdoni dan seluruh anggota Bhabinkamtibmas yang aktif terlibat dalam kegiatan-kegiatan positif di wilayah masing-masing. Semoga semangat kebersamaan ini dapat menjadi contoh bagi wilayah lain dalam membangun kebersamaan antara polisi dan masyarakat.

Pihak kepolisian berharap bahwa langkah nyata yang diambil oleh Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung dapat menjadi inspirasi bagi seluruh lapisan masyarakat untuk berkontribusi dalam menciptakan lingkungan yang lebih baik dan aman bagi semua.

Polres Sukabumi Polda Jabar, Kapolres Sukabumi Akbp Maruly Pardede, Kasi Humas Polres Sukabumi Iptu Aah Saepul Rohman.